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In der Summe wars auf den Außen evtl ein bisschen dünn geplant.

Kempe kein Thema, für die eingestrichene Ablöse kam Zrelak, der sowohl den benötigten
Stürmer kann als auch laut tm ziemlich viel LA gespielt hat.

Werner als späte Reaktion auf Kerks Verletzung, kann man mal machen, ist jetzt auch nicht so
daß der nichts gebracht hätte.

Bleibt Sabiri, dafür kam keiner. Kann man vielleicht argumentieren mit "wohl gesucht, aber
keinen gescheiten gefunden" oder so, außerdem hatte Gislason ne starke Vorbereitung gespielt
und es war nicht zu erwarten, daß er so abtaucht.

In der HR fielen die Flügel aber nicht sooo ins Gewicht, jetzt ist es gefühlt schlimmer. Wo Salli
seine gute Form nicht halten konnte, wunderts mich doch ein bisschen, daß zwar gleich zwei
Leute für links, aber keine echte Alternative zu Eddi geholt wurde (oder kann Palacios das
doch?)

Irgendwie riecht die Personalplanung ein bisschen danach, als wäre mehr Dreierkette geplant
gewesen als das zuletzt wieder häufiger gesehene 4141...
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